

Le meilleur joueur cubain d'échecs grimpe à la 18^e place du ranking du monde



Le GM cubain Leinier Domínguez, meilleur joueur de Cuba et de l'Amérique Latine, a grimpé jusqu'à la 18^e marche du ranking du monde et il a vu son Elo augmenter aussi jusqu'à 2746 points, après la mise à jour de la liste mondiale par la Fédération Internationale d'échecs.

Leinier, qui a participé au mois de mai à la Ligue russe et à la dernière phase du Grand Prix du Monde, a gagné 12 points pour son Elo.

La compétition par équipes en Russie lui a apporté 3 points et la seconde place partagée au Grand Prix de Khanty Mansik lui en a apporté 9.

Durant cette saison Leinier, âgé de 31 ans, a disputé 16 parties. Il en a gagné 4, a fait 11 matches nuls et n'a essuyé qu'une seule défaite, contre le GM géorgien Baadur Jobava.

Le GM norvégien Magnus Carlsen reste en tête du ranking avec un Elo de 2876 points. Il est escorté par l'Italien Fabiano Caruana, 2805 points. L'Indien Viswanathan Anand 2804 et l'Etasunien Hikaru Nakamura, 2802 points Elo viennent derrière. Ces 4 joueurs sont les seuls à avoir franchi la barre des

2800 points.

Deux autres joueurs latino-américains figurent sur la liste des 100 meilleurs joueurs du monde. Un Cubain, Lázaro Bruzón , qui occupe la 60 place avec 2677 points et le GM péruvien Julio Ernesto Granda, qui y est retourné et se situe à la 99è place.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/57895-le-meilleur-joueur-cubain-dechecs-grimpe-a-la-18e-place-du-ranking-du-monde>



Radio Habana Cuba